
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FRED FERREIRA

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhado um Voto de Repúdio à incitação, realizada pelo Vereador
Ivan  Moraes,  à  legalização  da  maconha por  meio de  outdoors espalhados  na cidade do
Recife.

JUSTIFICATIVA

O principal argumento contra a legalização é que a disponibilidade de qualquer droga
tende  a  aumentar  o  seu  consumo  e  diminui  a  percepção  de  seus  riscos.  Além disso,  o
consumo de uma determinada droga, que tem o potencial de criar dependência, reforça a
chance de que ela venha a ser usada novamente.

Um exemplo  prático são  as  drogas  lícitas,  como  o  álcool.  Pesquisas  mostram que
quanto  menor  o  preço  e  maior  a  disponibilidade,  maior  é  o  número  de  pessoas  com
problemas relacionados ao seu uso.

O  consumo  da  maconha  causa  dependência  e  efeitos  colaterais  como  perda  de
memória, esquizofrenia, infarto e, em caso de gravidez, problemas no desenvolvimento do
bebê. Apesar das qualidades medicinais,  o uso recreativo da maconha não é curativo ou
isento de riscos, como a publicidade associada à campanha de legalização procura convencer
a população e, em particular, os jovens.

Diante do exposto, solicitamos aos nobres Pares desta Casa Legislativa a aprovação
deste Requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 18 de Abril de 2022.

FRED FERREIRA
Vereador - PSC 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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